

Crailsheimer Stadtblatt Nr. 22 vom 2. Juni 2005

## **Dornröschenschlaf zu Ende**

*Roßfelder Dorfmusikanten, lassen nach 24 Jahren Pause die Lammgarten-Konzerte aufleben*

Die Naturbühne im Lammgarten an der Stadtmauer wird nach 24 Jahren aus ihrem „Dornröschenschlaf“ erweckt.

Von 1968 bis 1981 waren die Lammgartenkonzerte fest zum sommerlichen Kulturangebot der Stadt. Am Sonntag, 5. Juni, wird an diese Tradition erinnert.

Im Rahmen des Jubiläums des Kinderschutzbundes geben die Roßfelder Dorfmusikanten ein Konzert auf der Naturbühne im Lammgarten. Beginn ist um 11 Uhr.

Das erste Konzert gab die Stadtkapelle nach Fertigstellung der Lammgarten-Anlage auf Initiative von Bürgermeister Hellmut Zundel am Montag, 17. Juni 1968, dem Tag der Deutschen Einheit. Stadtkapelle und Musikzug der Bürgerwache wechselten sich von Mai bis Oktober 14-tägig ab, andere Musikgruppen und Gesangsvereine kamen hinzu.

Die Roßfelder Dorfmusikanten, die an die alten Tradition anknüpfen, feierten im Januar bereits ihr 13-jähriges Bestehen. Der Initiative von Johann Gärtz (Flügelhornbläser) ist es zu verdanken, dass es nach dem eher zufälligen Zusammentreffen einiger ehemaligen Blasmusikkollegen aus Neppendorf in Siebenbürgen zur Gründung dieser Blasmusikkapelle kam. Heute sind die Roßfelder Dorfmusikanten - wenn es um gute und authentische Blasmusik geht - aus dem Gemeinschaftsleben von Roßfeld im Besonderen und von Crailsheim im Allgemeinen nicht mehr wegzudenken.



**Leiter** der Roßfelder Dorfmusikanten ist der ehemalige Kapellmeister Mathias Hubner aus Dinkelsbühl. Die Roßfelder Dorfmusikanten verfügen über ein Repertoire von bester Qualität und stilistischer Vielfalt mit einem bemerkenswerten Anteil an traditionellen Musikstücken. Mittlerweile reicht die Bandbreite von gehobener Blasmusik bis zu moderner Schlagermusik aus den 70-er und 80-er Jahren. Einen Eindruck von den Roßfelder Dorfmusikanten vermittelt auch die CD mit dem Titel „So klingen wir“. Die Bewirtung beim Konzert im Lammgarten liegt in den Händen der Ortsgruppe Crailsheim des Deutschen Kinderschutzbundes.

### **Info:**

Bei schlechtem Wetter sind sowohl das Konzert wie auch das Kinderfest in der Jahnhalle.